

## Cobre Panamá fortalece el deporte en las Comunidades de Coclé y Colón

- Por tercer año, el patrocinio al Mundial del Barrio fomenta la convivencia y genera oportunidades para los niños de las comunidades cercanas al proyecto.

Ciudad de Panamá, diciembre de 2025. – Con la llegada del 2026 y el inicio de las vacaciones de verano, Cobre Panamá impulsa la actividad deportiva de las comunidades cercanas al patrocinar, por tercer año consecutivo, el Mundial del Barrio, una iniciativa que promueve valores, disciplina y oportunidades tangibles para niños y jóvenes a través del deporte.

El torneo iniciará el próximo **6 de enero** y se disputará en **44 sedes a nivel nacional**, incluyendo provincias como **Coclé y Colón**. Los encuentros serán transmitidos a nivel nacional a través de RPC Televisión, RPC Radio, COS y la plataforma digital MEDCOM Go, permitiendo que miles de familias sigan de cerca el desarrollo del campeonato. En esta edición, comunidades como **Donoso y La Pintada** formarán parte del calendario, con la participación de equipos provenientes de tres distritos cercanos al proyecto Cobre Panamá, fortaleciendo la integración comunitaria y el acceso al fútbol durante la temporada de verano.

**Maru Gálvez, gerente de Relaciones Públicas de Cobre Panamá**, afirmó: “*En Cobre Panamá entendemos el deporte como un espacio donde se construyen historias y se fortalecen comunidades. Apoyar el Mundial del Barrio significa acompañar a niños y jóvenes en una etapa clave de sus vidas, ofreciéndoles un entorno donde se sienten valorados, acompañados y motivados. Que este programa llegue a distritos como Donoso, La Pintada y Omar Torrijos es profundamente significativo, porque ahí el fútbol se convierte en una herramienta de formación, disciplina y crecimiento personal y deportivo. Ver a esos niños ponerse la camiseta, compartir con sus compañeros y creer en su talento es lo que le da verdadero sentido a este respaldo*”.

Con su respaldo al Mundial del Barrio 2026, Cobre Panamá contribuye a que más comunidades vecinas al proyecto, cuenten con espacios deportivos durante el verano, brindando a niños y jóvenes espacios de participación, acompañamiento y formación. Este apoyo se traduce en actividades deportivas estructuradas que fortalecen la convivencia, refuerzan valores y generan un impacto positivo y directo en la vida comunitaria.

La edición 2026 contará con la participación de **48 equipos**, cuyos nombres estarán inspirados en los países que competirán en la próxima Copa del Mundo, integrando así el espíritu mundialista a cada partido. Además, más de **5.000 niños y jóvenes** se beneficiarán directamente de un programa que combina fútbol, educación, valores y acompañamiento humano, y que a lo largo de los años ha sido semillero de figuras del fútbol panameño como **Alberto “Negrito” Quintero, Marta Cox y Alfonso “Goku” Maquensi**, referentes que hoy inspiran a nuevas generaciones desde las canchas.